
PARA UNIRSE AL INE

Quedan fuera mexiquenses

Las tres aspirantes mexiquenses a integrar el Instituto Nacional Electoral (INE) quedaron fuera de los mejores puntajes para buscar una consejería electoral.

Sólo una, que fue la exconsejera electoral del Estado de México, Palmira Tapia Palacios, se ubicó en el grupo de las 26 mujeres mejor calificadas.

De acuerdo con la lista dada a conocer por el Comité Técnico de Evaluación, en la lista de mujeres hubo 17 con calificaciones de entre 80 y 89 puntos, tres de 79 y 78 puntos y otras seis con un

puntaje idéntico de 77, entre ellas Palmira Tapia.

Dos más sumaron 76 y la también exconsejera electoral Sayonara Flores Palacios obtuvo 75, en el sitio 29.

Le siguieron otras diez aspirantes con puntajes del 74 al 72 y cinco con 70, entre ellas la actual consejera electoral Sandra López Bringas.

Los puntajes derivaron de la revisión curricular, ensayo y exposición de motivos de las 203 personas aspirantes a consejeras y consejeros electorales.

De la lista de las personas mejor calificadas salieron 20 finalistas, y a más tardar el domingo 26 el comité enviará a la Junta de Coordinación cuatro listas de cinco aspirantes cada una.

VIOLETA HUERTA
